
令和５年度大阪府立泉大津高等学校学校運営協議会（第１回） 議事録 

 

日 時：令和５年７月13日（木）14:30～15:30 

場 所：大阪府立泉大津高等学校 会議室 

出席者：湯峯委員、西村委員、續委員、植野委員、佐藤委員、大西委員 

中川校長、岡﨑事務長、林教頭、徳永首席 

 

・会長・副会長の選出 

 

・議題 

  ① 令和５年度学校経営計画について 

  ② 今年度の取組み等について 

   ・卒業生の進路状況について 

   ・スクールポリシーについて 

  ③ 令和５年度使用教科書の選定について（報告） 

 

・質疑応答・意見交換 

 

Q.学校経営計画に「働き方改革」についての記載があるが、どのような状況か？（会長） 

A. 本校だけでなく、働き方改革については大阪府全体で取り組んでいるところである。人

が増えることを一番望んでいる。育児や介護ある教員が安心して働ける職場環境にした

いと思っている。（校長） 

 

Ｑ．「就職」を選ぶ生徒は家庭の状況が理由であることが多いのか？（副会長） 

Ａ．そのような生徒もいるが、ほとんどの生徒が前向きに就職を選んでいる。（教頭） 

 

Ｑ．「専門学校」を選ぶ生徒はどのような分野を選んでいるのか？（委員） 

A. 専門学校には看護医療系の専門学校も含まれている。本校では看護医療系をめざす生

徒は多い。その他は歯科衛生士や美容系など分野は様々である。（首席） 

 

Ｑ．スクールポリシーに子どもたちの意見を入れていく学校もあるが、そのような高校はあ

るか？（副会長） 

Ａ．そういう学校もあるかもしれない。本校は過去に生徒、保護者、教員、地域の人に「泉

大津高校で育みたい力」 についてアンケートを取っている。その意見をスクールミッシ

ョンやスクールポリシーに反映させている。（校長） 

 


